

générale l'appui de certain représentants et des comtés qui les ont élu. C'est ainsi que l'on gorge les petites Provinces de Manitoba, de la Colombie du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Ecosse dans le but évident d'affecter les élections prochaines.

Les votes et mesures indiquées plus haut démontrent l'absence de tout principe chez ceux qui composent l'administration et les moyens qu'ils emploient pour se maintenir au pouvoir par une corruption sans exemple à même le trésor public.

Si les électeurs comprennent leurs véritables intérêts, ils mettront fin à ce système organisé de gaspillage, de corruption, en n'élisant aux prochaines élections que des candidats qui s'engageront à repousser ce système dégradant et ceux qui appuyent le Gouvernement qui l'a mis en pratique.